



<https://jh.higo.ed.jp/hitoyoshi2jhs/>

よいよい二中に！ ～一人一人が自覚をもって～

14日の5～6時間目に、令和4年度生徒総会が開かれました。この総会に向けて、生徒会活動方針に関する『第1号議案』と各委員会年間活動計画に関する『第2号議案』について、各クラスで学級会を開き、討議を重ねてきました。

本番では、田中生徒会長のあいさつや湊田校長先生の言葉の後、久本代議員長を議長に立てて協議を始めました。『第1号議案』については、いくつかの質問等は出たものの、スムーズに承認されました。それに対して、『第2号議案』につい



ては、各専門委員会に対して、質問だけでなく、多くの意見や要望・提案がありました。上級生になるにつれて、明確な理由とともに意見や要望・提案を述べる姿は、下級生のよい手本となっていました。

休憩の後、『第3号議案』である「二中生活を昇華するための取組」について協議をしました。「どうしたらじめや差別がなくなるか」を中心に話し合いましたが、生徒会執行部の「二中をよりよくしたい」

という真剣な思いを受けて、生徒一人一人が本気になって話し合いに臨んでいました。

今回は、二中をよりよくするためのスタートとなる生徒総会となりました。これからの二中にご注目ください！



先陣を切って ～郡市中体連夏季陸上大会に向けて～



18日に、今年度の夏季中体連大会の先陣を切って、郡市中体連夏季陸上大会が開催されます。それに先立ち、13日に選手推戴式が行われました。21名全員の出場種目の発表の後、皆越主将が決意を述べました。本番では、自己ベストの更新を目指してがんばってください。保護者の皆様、応援をよろしくお願いいたします！